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Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

Stellv. Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Ausgleichsfläch en und Zahlungen für 
Windkraftanlagen  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In Eisenach existieren einige Windkraftanlagen und weitere sollen bekanntlich folgen. Für die 
Errichtung von solchen Anlagen müssen aber Ausgleichsflächen geschaffen werden, in 
bestimmen Fällen werden auch Ausgleichszahlungen notwendig.  
 
II. Fragestellung  
 
Wurden für alle bereits errichteten Anlagen Ausgleichsflächen errichtet und sind solche auch 
bei den geplanten Projekten vorgesehen (Bitte Windkraftanlagen und „dazugehörige“ 
Ausgleichsflächen auflisten)?  
 
1. In welchen Fällen wurde aus welchem Grund davon abgewichen?  
2. In welchen Fällen wurden aus welchem Grund Ausgleichszahlungen in welcher Höhe an 

die Stadt fällig?  
3. Wie viel landwirtschaftliche Nutzfläche wurde bereits durch die Errichtung von Anlagen im 

Bereich der erneuerbaren Energien versiegelt?  
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Stellv. Fraktionsvorsitzender der 
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